

Informationen zum Zelten am Kletterturm

Zelten am Kletterturm

Vor vielen Jahren fing bei strömenden Regen mit 2 Zelten und 5 Kindern beim Kletterturm das Zeltfieber an. Heute haben wir am ersten Sommerferienwochenende über 40 Kinder und ein dickes Programm. Von Kletterspielen und –wettkämpfen über die Mountainbiketour und Nachtwanderung bis zum abendlichen großen Lagerfeuer. Unsere Kletterlehrer und Betreuer sorgen dafür, dass Ihr am Sonntag abends mit einem Freudestrahlen wieder nach Hause kommt.

